

ZWIEBELMARKTGOTTESDIENST Findet das im Freien statt?



gepostet von: [Online-Redaktion](#)



"Nulla vita sine musica" (Kein Leben ohne Musik) stand auf dem Banner geschrieben – und so durchzogen sowohl die Stücke des Posaunenchores als auch der Gospelchor und die Stimmen der Besucher musikalisch den Gottesdienst. • Foto: Gerlint Buchwald • hochgeladen von [Online-Redaktion](#)

"Im Freien? Dann wird das aber ein frischer Gottesdienst" sagte eine Besucherin.

Wurde es. Glücklicherweise nicht durch Regenguß und Sturm, sondern durch die erfrischende Moderation von Paul Andreas Freyer, dem Vorsitzenden des Johannes-Falk-Vereins; durch die erfrischende Musik von "The Jakob Singers", die das Publikum auch noch nach dem Gottesdienst mit ihren Songs begeisterte; durch die erfrischenden Klängen des Posaunenchores der Kreuzkirche, der den Gottesdienst erneut professionell begleitete; durch die Predigt von Pfarrer Sebastian Kircheis, der mit einem erfrischenden Gedicht einleitete ("sicher von Goethe" meinte ein Mann neben mir) und dann einen Blickwechsel im Umgang miteinander anregte – wie Zachäus, der, da er zu klein war, um alles zu sehen und die Menschenmenge ihm nicht Platz machte, eben auf einen Baum kletterte, um den Überblick zu behalten.

Und nicht zuletzt erfrischend durch die Gäste, die der Einladung des Johannes-Falk-Vereins und der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Weimar folgten, alle Bänke besetzten, mitsangen und mitbeteten, bevor sie gestärkt vielleicht zu einen weiteren Bummel an den Ständen aufbrachen.

An diesem Sonntag geht der 371. Zwiebelmarkt zuende, zum 25. Mal wurde der Zwiebelmarktgottesdienst gefeiert. Für 2025 steht er am 12. Oktober schonmal im Kalender.

